



Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 17.11.2014

Anwesend:

Fr. Dowridge, Fr. Stich, Fr. Kosche, Fr. Heindl, Hr. Schindler, Hr. Nefe, Hr. Fürst, Hr. J. Baldauf, Hr. Löh, Pfarrer Gradl, Hr. Rauch, Hr. T. Preißl, Fr. Bings, Hr. G. Preißl, Hr. Zimmer, Fr. Schott, Hr. Schott

Entschuldigt:

Hr. Farnbauer, Fr. Wawra, Hr. Kaplan Kohlhepp

Gäste:

Fr. Kölbl; Pfarrer Kolanowski

Begrüßung durch Hr. Dr. Löh

Geistliches Wort: Fr. Kölbl

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt

Anträge zur Tagesordnung:

Vorstellung durch Hr. Pfarrer Kolanowski wird eingefügt

Anträge zum Protokoll vom 30.09.2014 - keine

- Hr. Pfarrer Kolanowski von der polnischen Mission aus der Pfarrei "Hl. Familie" stellt sich vor

- Berichte aus den Sachausschüssen/ der Sachbeauftragten
 - SA Liturgie: Treffen nächste Woche am 25.11.
 - Feste und Feiern: aktuell nichts neues
 - Lebendige Gemeinde: Einladung zum Abendlob am 17.12. in Hl. Dreifaltigkeit; nächste Sitzung 22.1.2015
 - Jugend:
 - Weinfest war gut besucht; 580 EUR Gewinn bei geringeren Preisen
 - Filmnacht: Es kamen viele Kinder und die Filme wurde gut angenommen

- Diözesankonferenz: Hr. Nefe hat die zusammen mit anderen die DiKo besucht: (Themen: u.a. Flüchtlingspolitik)
- Förderverein:
 - am 30.11. werden Vormittags nach den Gottesdiensten Glühwein, Kinderpunsch und Plätzchen verkauft
 - Das Kirchkaffee-Team hat wieder Zuwachs erhalten durch Fr. Schott und Fr. Möschl
- Rückblick Erntedankfest: Es war auch Sicht des PGR ein schöner Erfolg
- Sonstiges:
 - Eltern-Kind-Gruppen haben sich aufgelöst; Es gab ein Plakat, dass es 2 neue Gruppen gibt; Die Gruppen sind aktuell im Aufbau und es wird dafür Werbung gemacht. Es besteht die Hoffnung, dass die Gruppen wieder zusammenkommen. Die Gruppen werden von Fr. Annett Maul und Fr. Claudia Kumschier geleitet; Es werden noch Eltern-Kind-Paare gesucht; das Thema soll über die Presse veröffentlicht werden, damit die Gruppen mit "Leben" gefüllt werden können
 - Soll es einen Baby-/Kinderbasar in der Pfarrei geben? Fr. Kosche wird es im Elternbeirat mal ansprechen, ob dieser es durchführen will
 - Die Kindergärten der Pfarrei: Es gab eine Begehung durch das Jugendamt und die Regierung. Es wurden einige Auflagen gemacht, die v.a. den Kindergarten Hl. Dreifaltigkeit betreffen. Dort musste aufgrund des Brandschutzes der 2. Stock geschlossen werden. Es gibt noch weitere Themen, die aktuell in der Kirchenverwaltung heiß diskutiert werden.
 - Datenschutz: Die Diözese wird in der Pfarrei ein Gespräch zum Thema führen, um zu sehen, wie das Thema gelebt wird.
- Advent
 - Am 17.12. findet das Abendlob durch die "Lebendige Gemeinde" statt
 - Frühschichten werden wieder an 3 Freitagen angeboten
 - 26.11. Konzert mit Palestrina-Ensemble und den Block Shocks
 - Am 1. Adventssonntag ist die 2. Moonlight-Mass
 - Bußandacht am 12.12.
 - am 22.12. wird das vorweihnachtliche Konzert durch das GMG durchgeführt
 - bei den Weihnachtsgottesdiensten und bei den Silvester-/ und Neujahrgottesdiensten gibt es keine Änderung
 - Sternsinger werden am 4.1.15 unterwegs sein; der zentrale Aussendungsgottesdienst wird in St. Georg sein (wurde aufgrund der Erkrankung von Hr. Pfarrer Meiler dorthin verlegt)
 - Christbaum-Abholaktion am 10.1.2015
- Termin für Absprache des KEB-Programms wurde durch Fr. Müller angefragt

- Dankeschönessen

Wunsch von Pfarrer Gradl ist, dass es ein Essen in der bisherigen Form als "Dank an die Pfarrei" geben. Problem: einziger verfügbarer Termin ist der 5.2., bei dem sich aufgrund von Vorterminen das Eindecken nur schwer möglich ist.

Es wurde die Diskussion angeregt, dass es statt eines Dankeschönessen, ein Neujahrsempfang (Stehempfang) durchgeführt wird. Es wird dadurch natürlich neue "Organisationspläne" geben müssen (z.B. wo kommen Stehtische her).

Toni Rauch hat die Idee eines Dankgottesdienstes mit einem anschließenden Stehempfang eingebracht. Der Schwerpunkt sollte in diesem Fall bei dem Dankgottesdienst liegen.

Pfarrer Gradl konnte sich mit jeder Form der "Zusammenkunft" anfreunden. Für ihn ist wichtig, dass er seinen "Dank" in geeigneter Form ausdrücken kann.

Am Ende wird der Auftrag an den Festausschuss gegeben, die Idee mit dem Dankgottesdienst und anschließendem Stehempfang auszuarbeiten. Termin wird der 7.2. um 17 Uhr sein.

- Redaktionsschluß Weihnachtspfarrbrief ist am 1.12.!!!

Termin für die nächste PGR-Sitzung: 3.2.2015 um 19:30 Uhr im Pfarrheim
geistliches Wort: Gregor Fürst

Verantwortlich für das Protokoll
Jürgen Baldauf